



Argenteuil-Bezons : Un Conseil communautaire extraordinaire devant l'hôpital
(3/02/2011 08:00)

Ils l'avaient déjà fait une première fois au pied de la sous-préfecture d'Argenteuil pour dénoncer le démantèlement des services publics. Cette fois-ci, les élus de l'agglomération Argenteuil-Bezons organisent ce jeudi devant l'entrée de l'hôpital d'Argenteuil, un conseil extraordinaire afin de manifester leur opposition au projet de fermeture du service de radiothérapie. Les maires Philippe Doucet et Dominique Lesparre proposeront au vote une motion pour la pérennisation de ce service, unique offre de soins de radiothérapie publique du Val-d'Oise, et la défense de l'hôpital public.

http://www.vonews.fr/article_12423

©vonews - Feb 2011